

PRESIDENTE DE GASCO PIDIÓ DISCULPAS A MUJERES QUE ECHÓ DE «SU PATIO»

A través de un comunicado.

El presidente de Gasco, Matías Pérez, ofreció -a través de un comunicado- disculpas a las tres mujeres que increpó y expulsó de «su patio» en la playa del Lago Ranco, asegurando que espera reunirse con ellas para reconocerles su error.

«Desde luego, ofrecer mis disculpas a las citadas personas por el mal rato que pudieron haber sufrido, lo que incluso quisiera hacer personalmente, intención que le consta a diversas autoridades», dijo para luego criticar la «denostación» que sufrió dado que las imágenes se transformaron en virales, generándose múltiples mofas contra él, tanto por su actitud como por su aspecto.

«La denostación que se me ha inferido a través de las redes sociales, esto es, con publicidad (lo que nuestra legislación sanciona con mas severidad) tanto en forma directa como larvada, debe preocuparnos como sociedad. No sólo porque suele ser artera sino que además anónima en la que ya ni siquiera se ataca a la persona sino lo que ella representaría, donde influyen diversas pasiones y/o suposiciones, creando un clima hostil ,cuya espiral, ya casi incontrolable, puede afectar a muchas personas e incluso resultar víctimas los propios difusores», añade en su comunicado.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 2634 total visits, 2 visits today